

# NUESTRAS HISTORIAS

Casos reales de amor, fortaleza y convivencia con el Alzheimer.

## MARIO & VERO (esp.)

**VERÓNICA:** Mario fue pintor más de 30 años. Cuando Mario me dijo que tenía problemas en el trabajo, que se le estaban olvidando las cosas, fue difícil. Llegó a la casa un día y me dijo: “Me dijeron que pintara el marco de lado por dentro y pinté el lado de afuera”.

**MARIO:** Yo le diría a la gente que le diga a su familia lo que está pasando con él. Y quiero que me apoyen, que me entiendan y que me quieran.